Die Zensus-Befragung steht an

Seit Anfang dieser Woche sind die Erhebungsbeauftragten, sogenannte Interviewer, für den Zensus 2022 in Fellbach unterwegs, um die ausgewählten Haushalte aufzusuchen und ihren Besuch zur Befragung anzukündigen.



Haushalte, die für die Zensusbefragung ausgewählt wurden, erhalten ein Terminankündigungsschreiben mit rechtlichen Informationen und einen Flyer, welche in die Briefkästen eingeworfen werden. Zu den Befragungen, die ab Montag, 16. Mai, beginnen, sollte pro Haushalt mindestens ein volljähriges auskunftspflichtiges Haushaltsmitglied anwesend sein. Die Interviewer wurden für ihre verantwortungsvolle Tätigkeit von der Zensus-Erhebungsstelle sorgfältig ausgewählt, umfassend geschult sowie auf Verschwiegenheit verpflichtet.

Weitere Informationen rund um den Zensus, werden mit einer Beitragsreihe im Fellbacher Stadtanzeiger, auf der städtischen Homepage www.fellbach.de und auf dem Facebook-Kanal der Stadt Fellbach regelmäßig kommuniziert.

Auf www.zensus2022.de sind Informationen in 15 Sprachen abrufbereit. Bei Fragen zum Zensus 2022 sind die Mitarbeiter der Erhebungsstelle unter Telefon (07 11) 58 51-153 oder per E-Mail an zensus 2022@fellbach.de erreichbar.